

RAPPORT DE SOUTIEN JORG WOLFF FOUNDATION (JWF)-GUINEE

Soutien de l'Eglise Néo-Apostolique (ENA) aux orphelins et démunis de : Nongoa, Kouankan et Boréah.

A l'instar des années précédentes, l'ENA à travers JWF soutient des démunis-orphelins en Guinée.

Dès l'acquisition des fonds de cette années, la mission a été effectuée de la façon suivante :

1. Tout d'abord nous avons effectué le voyage dans un premier orphelinat à Nongoa le 14.04.2024. En compagnie de l'Apotre Condé dans son rayon, nous avons trouvé en place comme prévu le voisinage composé de musulmans et d'autres dénominations chrétiennes, quelques membres de l'Eglise y compris les ministres dirigeants, **les orphelins et veuves, et leurs encadreurs.**

L'orphelinat nous accueille, au nom de tous les encadreurs et concernés, par un discours de bien venue suivi de beaux chants des enfants exprimant leur joie.

L'Ancien de district Michel Kamano a présenté la mission de l'église, mais aussi des encadreurs dudit orphelinat. Ces encadreurs prennent soin des enfants en matière éducative malgré des difficultés sur le terrain et ont avoué que si de soutiens réguliers comme ce jour, ceux-ci ne souffriraient pas.

Ainsi l'apôtre a présenté au nom de l'église les articles suivants : Le riz net, l'huile d'arachide, l'oignon, le savon, le cube Maggi.

Tous contents (orphelins, encadreurs etc.). L'autorité locale en place a remercié la Fondation JWF pour ce don inoubliable. Ceci est un exemple pour d'autres organisations qui se seraient venu en aide aux démunis. Tous ont remercié l'église néo-apostolique.

2. Nous avons continué avec l'Apôtre Millimouno pour Kouankan (Centre Sooh) le 15.04.2024 où dès notre arrivée des chants d'accueil ont retentit.

Là également, étaient sur place 30 orphelin et veuves sur 42 communiqués avant notre arrivée, 3 encadreurs, l'autorité locale le voisinage et la mission de l'ENA. L'Apotre de ladite région a présenté la mission qui a accompagné ce don précieux. Parmi les bénéficiaires nous avons constaté la présence d'une fille aveugle avec la voix d'or en chantant, ce qui a attiré notre attention. L'encadreur a remercié l'ENA pour le choix de leur centre.

L'administration a présenté le don de JWF, qui : Le riz net, l'huile, le savon, le cube Maggi, l'oignon.

C'est avec beaucoup de joie sur le visage que nous nous sommes séparés.

3. Dans la région de l'Apôtre-Administrateur Leno avec qui nous avons cheminé, pour Boréah (Ningbedah) le 20.04.2024.

Nous trouvons sur les lieux cette fois ci les orphelins et les démunis avec les handicapés mentaux, la mission de l'ENA, les encadreurs et le chef du village.

Les enfants et encadreurs ont entonné des chants d'accueil pour souhaiter la bienvenue à la mission.

Le chef du centre a lu le discours de bienvenue et le recteur de la communauté a procédé à la présentation des encadreurs, l'autorité locale, aussi la mission venue avec le don. L'apôtre Leno passe le présent composé de : Riz net, l'huile, le savon, le cube Maggi, et l'oignon.

Avec la joie était intense de tous les bénéficiaires, l'autorité, et les encadreurs. Le centre a remercié l'Administration, les Apôtres de l'ENA et la Fondation JW pour ce don magnanime qui leur a été apporté au besoin pressent, car il n'y avait de denrées à leur disposition.

Nongoa (NONGOA) _ Rayon Apôtre Conde



Kouankan (SOOH) _ Rayon Apôtre Millimouno



Boreah (NINGBEDAH) _ Rayon Apôtre Leno



ENGLISH

SUPPORT REPORT JORG WOLFF FOUNDATION (JWF)-GUINEA

Support from New-Apostolic Church (NAC) for orphans and needy people in : Nongoa, Kouankan and Boréah.

As in previous years, the NAC through JWF supports orphans in Guinea.

As soon as this year's funds were acquired, the mission was carried out as follows:

1. First of all, we travelled to the first orphanage in Nongoa on 14.04.2024.

Accompanied by Apotre Condé in his area, we found in place as planned the neighborhood mixed up of Muslims and other Christian denominations, some church members including leading ministers, orphans and widows, and their managers.

The orphanage welcomed us, on behalf of all those involved, with a welcome speech, followed by beautiful songs from the children expressing their joy.

District Elder Michel Kamano presented the mission of the church, as well as that of the orphanage's supervisors. These supervisors take care of the children in terms of education, despite the difficulties in the field, and they confessed that if they had regular support like this day, the children would not suffer.

On behalf of the church, the apostle presented the following items : Net rice, peanut oil, onion, soap, Maggi.

All were delighted (orphans, supervisors, etc.). The local authority thanked the JWF Foundation for this unforgettable gift. This is an example to other organizations that would come to help the needy. Everyone thanked the New Apostolic Church.

2. We continued with Apostle Millimouno to Kouankan (Centre Sooh) on 15.04.2024, where welcome songs rang out as soon as we arrived.

Also present were 30 of the 42 orphans and widows notified before our arrival, 3 supervisors, the local authority, neighbors and the NAC mission. The Apostle of the said region presented the mission that accompanied this precious gift. Among the beneficiaries we noticed the presence of a blind girl with a golden singing voice, which attracted our attention. The supervisor thanked NAC for choosing their center.

The administration presented the JWF donation, which: Net rice, oil, soap, Maggi, onion.

It was with great joy on our faces that we departed.

3. In the region of Apostle-Administrator Leno, with whom we traveled, to Boréah (Ningbedah) on 20.04.2024.

This time we found the orphans and the needies along with the mentally handicapped, the NAC mission, the supervisors and the village chief.

The children and supervisors sang songs of welcome to receive the mission.

The head of the center read the welcome speech, and the rector of the community proceeded to introduce the supervisors, the local authority and the mission that had come with the gift. Apostle Leno passed on the gift, which consisted of : Net rice, oil, soap, Maggi and onion.

The joy was intense for the beneficiaries, the authorities and the supervisors. The center thanked the Administration, the Apostles of NAC and the JW Foundation for this magnanimous gift which was brought to them in urgent need, as there were no foodstuffs at their disposal.